



Queridas trabajadoras y trabajadores de la Diputación Provincial de Cáceres:

Las palabras que voy a escribir a continuación son las más tristes y dolorosas que he tenido que escribir en toda mi vida. Nuestra Presidenta y compañera, Charo, nos ha dicho adiós. Tras una larga enfermedad y después de haber luchado hasta la extenuación como solo ella sabía hacerlo, hoy 24 de diciembre, ha fallecido.

Sabéis como era ella, sentir el calor de todas y todos vosotros, le daba una fuerza imparable y el contacto directo lo apreciaba de todo corazón. Por eso quiero daros a conocer, mediante esta carta, la triste noticia de su adiós.

Más allá de lo institucional, de haber sido nuestra Presidenta durante cinco años, Charo era nuestra amiga. Siempre hemos encontrado en ella, un hombro en el que apoyarnos, porque además de una energía irrefrenable, tenía un corazón tan grande que era capaz de cobijar en el a las personas cercanas, conocidas y a aquellas que, a kilómetros, incluso a cientos de kilómetros, sabía que la necesitaban y que ella les podía ayudar.

A pesar del dolor que siento en estos momentos, la imagen más intensa que viene a mi recuerdo es su sonrisa. Una sonrisa que irradiaba luz. Y es esa cálida luz, la que siempre nos guiará y acompañará.

Siempre la tendremos en cada rincón de esta provincia por la que tanto ha luchado, de esta región que amaba con toda su alma y, sobre todo, siempre la tendremos en nuestro corazón.

Gracias Charo por tu luz y descansa en paz





URL de verificación: <https://sede.dip-caceres.es/carpetaCiudadano/Enlaces.do?id=validacion&cveValidacion=DIPCC-PF2STU09VC0X10FBNPOI005DU0GNELB9>
Código Seguro de Verificación: DIPCC-PF2STU09VC0X10FBNPOI005DU0GNELB9 | Este documento es Copia Auténtica según el artículo 27 de la Ley 39/2015, de 1 de Octubre
DIR3 Órgano: L02000010
Sello de tiempo: 24/12/2020 12:44
Firmantes: CARLOS CARLOS RODRIGUEZ
Página: 2/2